



AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N°000002/AAONO/RN/CRN/SG/CIPM/2023 DU 06 JUIN 2023
POUR L'EXECUTION DES TRAVAUX D'ENTRETIEN PERIODIQUE AUX PRODUITS
INNOVANTS DE CERTAINES ROUTES REGIONALES EN TERRE, DANS LA REGION DU
NORD. PROGRAMMES 2023 et 2024 EN TROIS (03) LOTS

1. Objet de l'Appel d'Offres

Dans le cadre de la campagne d'entretien des routes en terre pour les exercices 2023 et 2024, le Président du Conseil Régional, Maître d'Ouvrage, lance un Appel d'Offres National Ouvert pour l'exécution des travaux d'entretien périodique aux produits innovants de stabilisation des sols de certaines Routes Régionales en terre, dans la Région du Nord, programme 2023 et 2024 en trois (03) lots.

2. Allotissement et coût prévisionnel

Les travaux sont repartis en **trois (03) lots** présentés comme suit :

N° de lot	Région	Tronçon	Linéaires Estimés (km)	Programme 2023		Programme 2024		Type d'intervention
				Budget Prévisionnel TTC (FCFA)	Délais (mois)	Budgets Prévisionnel TTC (FCFA)	Délais (mois)	
1-	NORD	GAROUA – BARNDAKE – BILASSI (frontière Nigeria)	63,79 Km	200 000 000	06	300 000 000	08	Entretien périodique aux produits stabilisants
2-		PITOA (inter NI) – ADOUMRI – BIBEMI – LAENDE BANI – REY BOUBA	161,94 Km	200 000 000	06	500 000 000	10	
3-		POLI – FIGNOLE – VOKO – TCHAMBA – BEKA – FOUFOURE (frontière Nigeria)	151,01 Km	200 000 000	06	500 000 000	10	
TOTAL			376,74 Km	600 000 000	/	1 300 000 000	/	

NB : un soumissionnaire ne peut être attributaire de plus d'un (01) lot.

3. Consistances des travaux :

Pour les programmes 2023 et 2024, les travaux consisteront à la réalisation des travaux de terrassement d'ouvrages d'art, d'assainissement et de rechargement aux produits stabilisants. Les interventions se feront suivant les étapes ci-après :

- **1ere étape** : Réalisation des travaux de nettoyage, de terrassement et de construction d'ouvrages d'art ;
- **2eme étape** : rechargement de la chaussée associé au produit stabilisant ;
- **3eme étape** : la gestion des barrières de pluies en temps opportun ainsi que le traitement de borbier.

Ces travaux à réaliser dans le cadre du contrat portent sur les tâches suivantes :

- Remblai en graveleux latéritique provenant d'emprunt amélioré au stabilisant ou par lithostabilisation
- Purges ;
- Mise en forme de la plateforme ;
- Curage et remise en forme des fossés en terre existants ;
- Couche de roulement en graveleux latéritique amélioré au stabilisant ou par lithostabilisation
- Plus-value de transport aux prix TM 108a, TM 115a au-delà de 5 000 mètres
- Curage des buses ($\varnothing \leq 1,5\text{m}$) et des dalots ($H \leq 1,5\text{m}$) ;
- Fossés maçonnés ;
- Enrochement ;
- Construction dalot en Béton armé 1,5mx1,0m ;
- Construction dalot double en Béton armé 2x(2,0mx1,50m) ;
- Tête de dalot en Béton armé 1,5mx1,0m ;
- Tête de dalot double en Béton armé 2x(2,00mx1,50m) ;
- Béton armé dosé à 350kg/m³ ;
- Traitement de borbier ;
- Gestion de barrières de pluies ;

Le Cocontractant précisera dans son offre, l'approche à laquelle il se propose de recourir pour garantir la durée de vie de la route d'au moins cinq (05) ans.

Le protocole de mise en œuvre du produit stabilisant à utiliser sera décrit, assorti des caractéristiques techniques dudit produit.

4. Participation et origine :

La participation est ouverte à égalité de conditions à toutes les entreprises ou groupement d'entreprises de travaux publics installés au Cameroun.

5. Mode de soumission

Le mode de soumission est : «**hors ligne**». Il n'est pas possible de soumissionner en ligne pour cet Appel d'Offres.

6. Financement :

Les travaux objet du présent Appel d'Offres sont financés par le Fonds Routier, Exercices 2023 et 2024.

7. Délai d'exécution :

Le délai d'exécution prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des travaux est de six (06) mois pour la première phase (2023) et de huit (08) mois pour la seconde phase (2024) pour le Lot N°1. Six (06) mois pour la première phase (2023) et de dix (10) mois pour la seconde phase (2024) pour chacun des Lots N°2 et N°3.

Pour la première phase, le délai court à compter de la date de notification de l'ordre de service de commencer les travaux. Quand à la deuxième phase, la notification de l'ordre de service de commencer les travaux se fera après la réception provisoire de la précédente phase.

8. Cautionnement provisoire (garantie de soumission) :

Les offres devront être accompagnées, d'un cautionnement provisoire (garantie de soumission) établi selon le modèle indiqué dans le Dossier d'Appel d'Offres par une banque ou une compagnie d'assurance agréé et habilitéée par le Ministre en charge des Finances pour délivrer les cautions dans le cadre des Marchés Publics. Le montant en FCFA de ladite garantie est mentionné dans le tableau ci-après:

N° Lot	Montant de la Caution de soumission
1-	dix millions (10 000 000) de FCFA
2-	Quatorze millions (14 000 000) de FCFA
3-	Quatorze millions (14 000 000) de FCFA

Le cautionnement provisoire sera libéré d'office au plus tard 30 jours après l'expiration de la validité des offres pour les soumissionnaires n'ayant pas été retenus. Dans le cas où le

soumissionnaire est adjudicataire du marché, le cautionnement provisoire sera libéré après constitution du cautionnement définitif.

9. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres :

La version physique du Dossier d'Appel d'Offres peut être consultée au siège du Conseil Régional du Nord (Service des Marchés à l'annexe du Conseil Régional du Nord, sise au 1^{er} étage de l'immeuble abritant la Délégation Régionale de l'Education de Base du Nord, Porte 103) dès publication du présent avis.

10. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres :

Le Dossier d'Appel d'Offres sera obtenu au Service des Marchés à l'annexe du Conseil Régional du Nord, sise au 1^{er} étage de l'immeuble abritant la Délégation Régionale de l'Education de Base du Nord, Porte 103, sur présentation d'une quittance de versement à la Recette du Conseil Régional du Nord, d'une somme non remboursable de **cinq cent mille (500 000) F CFA** au titre des frais d'achat de dossier.

Cette quittance devra identifier l'acheteur comme représentant de l'Entreprise désireuse de participer à l'Appel d'Offres.

Lors du retrait du Dossier d'Appel d'Offres, les soumissionnaires devront se faire enregistrer, en indiquant leur adresse complète (Boite postale, Numéros de téléphone, fax Email...).

11. Présentation des offres :

Les documents constituant l'offre seront répartis en trois volumes ci-après, placés sous triple enveloppe dont :

- L'enveloppe A contenant le Dossier Administratif (Volume 1) ;
- L'enveloppe B contenant l'Offre Technique (Volume 2) ;
- L'enveloppe C contenant l'Offre Financière (Volume 3).

Toutes les pièces constitutives des offres (Enveloppes A, B et C), seront placées dans une grande enveloppe extérieure scellée portant uniquement la mention de l'Appel d'Offres considéré.

Les différentes pièces de chaque offre seront numérotées dans l'ordre du DAO et séparées par des intercalaires de couleur identique autre que la blanche.

12. Remise des offres :

Chaque offre, rédigée en français ou en anglais et en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme tels, devra parvenir sous plis fermés, **au Conseil Régional du Nord** (Service des Marchés à l'annexe du Conseil Régional du Nord, sise au 1^{er} étage de l'immeuble abritant la Délégation Régionale de l'Education de Base du Nord, Porte 103) au plus tard le **04 Juillet 2023 à 14 heures**, et déposée contre récépissé. Elle devra porter la mention :

« APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

N°000002/AONO/RN/CRN/SG/CIPM/2023 DU 06 JUIN 2023

Pour l'exécution des travaux d'entretien périodique aux produits innovants de certaines Routes Régionales en terre, dans la Région du Nord, programme 2023, 2034, Financement : Fonds Routier-Exercices 2023 et 2024 en trois (03) lots.

A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement »

13. Recevabilité des offres

Les offres parvenues après la date et l'heure de dépôt des offres seront irrecevables.

Sous peine de rejet, les pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Ces pièces administratives ont une durée de validité de trois (03) mois, cette date limite de validité des pièces administratives doit être postérieure à la date de lancement de l'Appel d'Offres.

14. Ouverture des offres :

L'ouverture des offres aura lieu le **04 Juillet 2023** dès **15 heures** précises dans la salle de réunion de la Commission Interne de Passation des Marchés à l'annexe du Conseil Régional du Nord, sise au 1^{er} étage de l'immeuble abritant la Délégation Régionale de l'Education de Base du Nord, Porte 103.

L'ouverture des plis se fera en un temps et en trois étapes :

- **1^{er} étape:** Ouverture de l'enveloppe A contenant les pièces administratives (volume 1),
- **2^{eme} étape:** Ouverture de l'enveloppe B contenant les offres techniques (volume 2)
- **3^{ème} étape:** Ouverture de l'enveloppe C contenant les offres financières (volume 3).

Tous les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une seule personne dûment mandatée (même en cas de groupement) de leur choix ayant une parfaite connaissance du dossier.

15. Critères d'évaluation des offres

Critères éliminatoires

- a) **Absence de l'original du cautionnement provisoire à l'ouverture ;**
- b) **Absence ou Non-conformité après le délai de 48 heures de l'ouverture des offres, d'au moins une des pièces du dossier administratif à l'exception du cautionnement provisoire ;**
- c) **Fausse déclaration ou pièce falsifiée ou pièce non authentique ;**
- d) **Non-respect du modèle de soumission ;**
- e) **Dossier Technique incomplet pour absence ou non-conformité de l'une des pièces suivantes ;**
 - Une attestation de visite des lieux datée, cachetée et signée sur l'honneur par le soumissionnaire du lot visité ;
 - Un rapport de visite de lieux documenté et illustratif, signé à la dernière page par le soumissionnaire ;
 - La déclaration sur l'honneur attestant que le soumissionnaire n'a pas abandonné un marché au cours des trois dernières années, et qu'il ne figure pas sur la liste des entreprises défailtantes établies par le MINMAP ;
 - Une note d'organisation et de méthodologie ;
 - Une capacité financière d'au moins deux-cent millions (200 000 000) de FCFA du lot soumissionné délivrée par une banque de 1^{er} ordre agréée par le MINFI.
- f) **N'avoir pas présenté un Conducteur des Travaux remplissant les conditions de qualification et d'expérience demandées dans le RPAO ;**
- g) **Non justification de la possession en propre de tout le matériel minimum suivant :**
 - Une niveleuse ;
 - Un camion benne ;
 - Un compacteur à rouleau vibrant ou à pneus ;
 - Une Pelle chargeuse ou Un bulldozer ;
 - Un camion-citerne à eau ;
 - Un pick-up.
- h) **N'avoir pas présenté au moins une référence prouvant que l'entreprise a réalisé de façon satisfaisante un marché de travaux routiers d'un montant T.T.C. supérieur ou égal à deux cent millions (200 000 000) de F CFA ;**
- i) **Absence des états financiers certifiés des trois (03) dernières années (2020-2022) constituant un chiffre d'affaires cumulé supérieur ou égal à cinq cent millions (500 000 000) de FCFA ;**
- j) **Dossier financier incomplet pour absence ou non-conformité de l'une des pièces suivantes :**
 - Une soumission timbrée, datée et signée ;
 - Le bordereau des prix unitaires (BPU) (pièce 6) suivant le modèle avec indication des prix hors TVA en chiffres et en lettres, rempli de manière lisible ;
 - Le devis Quantitatif et Estimatif (DQE) ;
 - Le sous - détail des prix unitaires.
- k) **Omission d'un prix unitaire quantifié dans le BPU, le DQE et le Sous - détail des prix unitaires ;**
- l) **N'avoir pas obtenu au moins un total de 17 critères sur l'ensemble des 24 critères essentiels.**

Critères essentiels

L'évaluation des offres techniques sera faite sur 24 critères sur la base des critères essentiels ci-dessous :

- a) Le personnel d'encadrement proposé (pièce 9.5) sur **08 critères** ;
- b) Le matériel à mobiliser sur **16 critères** ;

NB : Tout agent public listé parmi le personnel et qui n'a pas présenté tous les documents susceptibles de justifier sa libération de la Fonction Publique sera considéré comme non valable.

16. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent tenus par leur offre pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date initiale fixée pour la remise des offres.

17. Attribution du marché

Le marché sera attribué au soumissionnaire présentant l'offre évaluée la moins disante et remplissant les critères administratifs, techniques et financiers requis.

Au titre de cet Appel d'Offres, un soumissionnaire ne peut être adjudicataire de plus d'un (01) lot.

18. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires d'ordre technique peuvent être obtenus au Conseil Régional du Nord (*Service des Marchés à l'annexe du Conseil Régional du Nord, sise au 1^{er} étage de l'immeuble abritant la Délégation Régionale de l'Education de Base du Nord, Porte 103*) ou à la Délégation Régionale des Travaux Publics du Nord (Ingénieur du Marché) à Garoua, dès publication du présent Avis.

19. Dénonciation

Pour tout acte de corruption, bien vouloir appeler ou envoyer un SMS au MINMAP aux numéros suivants : **673 20 57 25 / 699 37 07 48.**

Fait à Garoua, le 06 JUIN 2023

Le Président du Conseil Régional
(Maitre d'Ouvrage)



Ampliations:

- MINMAP/DR-NO
- MINDDEVEL/DR-NO
- ARMP /Nord (pour publication et archivage)
- Président CIPM (pour information)
- SOPECAM (Pour publication)
- Affichage (pour information)
- Archives/Chrono.



OPEN NATIONAL TENDER NOTICE

No. 000002/ONTN/NR/NRC/GS/IPC/2023 OF 6th June 2023

FOR THE EXECUTION OF PERIODIC MAINTENANCE WORKS OF THE INNOVATIVE PRODUCTS OF CERTAIN REGIONAL EARTH ROADS, IN THE NORTHERN REGION. 2023 AND 2024 PROGRAMS IN THREE (03) BATCHS

1. Subject of the Call for Tenders:

As part of the earth road maintenance campaign for the 2023 and 2024 financial years, the President of the Regional Council, Project Owner, is launching an Open National Call for Tenders for the execution of periodic maintenance work on innovative soil stabilization products from the Certain Road Regional land, in the Northern Region, program 2023 and 2024 in three (03) batches.

2. Allotment

The works are in three (03) batches presented as follows:

N° de lot	Region	Section	Linear Estimated (km)	2023 program		2024 program		Intervention type
				Provisional Budget including VAT (FCFA)	Time (months)	Provisional Budget including VAT (FCFA)	Time (months)	
1-	NORTH	GAROUA – BARNDAKE – BILASSI (frontière Nigeria)	63,79 Km	200 000 000	06	300 000 000	08	Periodic maintenance with stabilizing products
2-		PITOA (inter N1) – ADOUMRI – BIBEMI – LAENDE BANI – REY BOUBA	161,94 Km	200 000 000	06	500 000 000	10	
3-		POLI – FIGNOLE – VOKO – TCHAMBA – BEKA – FOUFOURE (frontière Nigeria)	151,01 Km	200 000 000	06	500 000 000	10	
TOTAL			376,74 Km	600 000 000	/	1 300 000 000	/	

NB: A tenderer cannot be awarded more than one lot

3. Work consistencies:

For the 2023 and 2024 programs, the work will consist of carrying out earthworks and engineering structures, sanitation and recharging with stabilizers. Interventions should follow the following two steps:

- 1st stage: Completion of cleaning, earthworks and construction of engineering structures;
- 2nd stage: resurfacing of the pavement associated with the stabilizer product;
- Step 3: Timely rain barrier management and slough treatment.

This work to be carried out under the contract covers the following tasks:

- Backfill in lateritic gravel from a borrow improved with stabilizer or by lithostabilization

- Purge;
- Platform shaping;
- Cleaning and reshaping of existing earthen ditches;
- lateritic gravel wearing course improved with stabilizer or by lithostabilization
- Transport surcharge at TM 108a, TM 115a prices beyond 5,000 meters
- Cleaning of culverts ($\varnothing \leq 1.5m$) and scuppers ($H \leq 1.5m$);
- Masonry ditches;
- Riprap;
- Construction culvert in reinforced concrete 1.5mx1.0m;
- 2x(2.0mx1.50m) reinforced concrete double culvert construction;
- Reinforced concrete scupper head 1.5mx1.0m;
- Reinforced concrete double scupper head 2x(2.00mx1.50m);
- Reinforced concrete dosed at 350kg/ m³;
- Quagmire treatment;
- Management of rain barriers;

The Co-contractor will specify in its offer, the approach it proposes to use to guarantee the life of the road of at least five (05) years.

The protocol for implementing the stabilizer product to be used will be described, together with the technical characteristics of said product.

4. Involvement and origin:

Participation is open on equal terms to all companies or groups of public works companies established in Cameroon.

5. Mode of submission

The submission mode is: "Offline". It is not possible to bid online for the same Call for Tenders.

6. Funding:

The works covered by this Call for Tenders are financed by the Road Fund, Exercises 2023 and 2024.

7. Completion time :

The maximum execution time provided by the Project Owner for the completion of the works is six (06) months for the first phase eight (08) months for the second phase for batch N°1. Six (06) months for the first phase ten (10) months for the second phase for batches N°2 and N°3.

For the first phase, the period runs from the date of notification of the service order to start the work. As for the second phase, the notification of the order of the service order to start the work will be done after the provisional acceptance of the previous phase.

8. Provisional Bond (Tender Bond):

The tenders must be accompanied by a provisional bond (tender guarantee) drawn up according to the model indicated in the Call for Tenders file by a bank or an insurance company approved and authorized by the Minister in charge of Finance to issue the bonds within the framework of the Public markets. the amount in FCFA of the said guarantee is mentioned in the table below:

N° Lot	Amounts of the Bid Bond
1-	dix millions (10 000 000) de FCFA
2-	Quatorze millions (14 000 000) de FCFA
3-	Quatorze millions (14 000 000) de FCFA

The provisional security will be released automatically no later than 30 days after the expiry of the validity of the offers for the tenderers who have not been retained. In the event that the tenderer is the successful tenderer, the provisional guarantee will be released after constitution of the definitive guarantee.

9. Consultation of the Call for Tenders file:

the physical version of the Call for Tenders file can be consulted at the headquarters of the Regional Council of the North (Contracts Service in the annex of the Regional Council of the

North, located on the 1st floor of the building housing the Regional Delegation of Basic Education of the North, Door 103), upon publication of this notice.

10. Acquisition of the Call for Tenders:

The Call for Tenders file will be obtained at Contracts Service in the annex of the Regional Council of the North, located on the 1st floor of the building housing the Regional Delegation of Basic Education of the North, Door 103, upon presentation of a receipt for payment to the Recipe of Regional Council of a non-refundable sum of five hundred thousand (500,000) CFA francs for the cost of purchasing the file.

This receipt must identify the buyer as the representative of the Company wishing to participate in the Call for Tenders.

When withdrawing the Call for Tenders file, bidders must register, indicating their full address (PO Box, telephone numbers, fax Email).

11. Presentation of offers:

The documents constituting the offer will be divided into three volumes below, placed in three envelopes including:

- Envelope A containing the Administrative File (Volume 1);
- Envelope B containing the Technical Offer (Volume 2);
- Envelope C containing the Financial Offer (Volume 3).

All the constituent parts of the tenders (Envelopes A, B and C), will be placed in a large sealed outer envelope bearing only the mention of the Call for Tenders in question.

The different parts of each offer will be numbered in the order of the DAO and separated by spacers of the same color other than white.

12. Delivery of offer :

Each offer, written in French or in English and in seven (07) copies including one (01) original and six (06) copies marked as such, must reach the Regional Council of the North in sealed envelopes (Other indications to be provided); no later than **4th July 2023 at 2 p.m.**, and filed against receipt. It should be marked:

"OPEN NATIONAL TENDER NOTICE

No. 000002/ONTN/NR/NRC/GS/IPC/2023 of 6th June 2023

**for the execution of periodic maintenance works on the innovative products of the certain Regional Earth Road in the North Region, program 2023, 2034,
Funding : Road Fund-Exercises 2023 and 2024. In three (03) lots
to be opened only in a counting session"**

13. Admissibility of offers

Tenders received after the date and time of submission of tenders will be inadmissible.

Under penalty of rejection, the required administrative documents must imperatively be produced in originals or in copies certified true by the issuing department, in accordance with the stipulations of the Special Regulations of the Call for Tenders. These administrative documents are valid for three (03) months; this deadline for the validity of the administrative documents must be after the launch date of the Call for Tenders.

14. Opening of offers:

The opening of the offers will take place on **4th July 2023 from 3 p.m.** sharp in the meeting room of the Internal Procurement Commission of the Regional Council.

The opening of the folds will be done in one time and in three stages:

- **1st step:** Opening envelope A containing the administrative documents (volume 1),
- **2nd step:** Opening envelope B containing the technical offers (volume 2)
- **3rd step:** Opening of envelope C containing the financial offers (volume 3).

All bidders may attend this opening session or be represented by a single duly authorized person (even in the case of a group) of their choice who has perfect knowledge of the file.

15. *Tender evaluation criteria*

Eliminatory criteria

- a) **absence of the original of the provisional guarantee at the opening;**
- b) **Absence or non-compliance, after the 48-hour period the opening of the tenders, of at least one of the documents in the administrative file, with the exception of the provisional guarantee;**
- c) **False declaration or falsified document or non-authentic document;**
- d) **Non-compliance with the model of submission;**
- e) **incomplete Technical file for absence or non-compliance of one of the following parts;**
 - A certificate of site visit dated, stamped and signed on honor by the tenderer for each lot;
 - A documented and illustrative site visit report, signed on the last page by the tenderer;
 - the declaration on honor attesting that the tenderer has not abandoned a contract during the last three years, and that he is not on the list of defaulting companies established by MINMAP;
 - A note of organization and methodology;
 - A financial capacity or a line of credit of at least two hundred million (200,000,000) FCFA for each lot;
- f) **Not having presented a Works Supervisor meeting the qualification and experience conditions requested in the RPAO;**
- g) **failure to demonstrate own possession of all of the following minimum equipment:**
 - A grader;
 - A dump truck;
 - A vibrating roller or tire compactor;
 - A loader shovel or A bulldozer;
 - A water tanker;
 - A pickup.
- h) **Not having presented at least one reference proving that the company has satisfactorily completed a road works contract in the said region for an amount including tax greater than or equal to two hundred million (200,000,000) CFA francs;**
- i) **Absence of certified financial statements for the last three (03) years (2019-2022) constituting a cumulative turnover greater than or equal to five hundred million (500,000,000) FCFA;**
- j) **Incomplete financial file for absence or non-compliance of one of the following documents:**
 - a stamped, dated and signed submission;
 - The unit price schedule (BPU) (Exhibit 6) following the model with indication of the prices excluding VAT in figures and in words, completed legibly;
 - The Quantitative and Estimated Quotation (DQE);
 - The sub-detail of unit prices.
- k) **Omission of a quantified unit price in the BPU, DQE and Sub-Detail of Unit Prices;**
- l) **Not having obtained at least a total of 17 criteria out of all 24 essential criteria.**

Essential criteria

The evaluation of the technical offers will be made on 24 criteria based on the essential criteria below:

- a) The proposed management staff (Exhibit 9.5) out of 08 criteria;
- b) The equipment to be mobilized on 16 criteria;

NB: Any public official listed among the staff who has not presented all the documents likely to justify his release from the Public Service will be considered invalid.

16. Period of validity of offers

Bidders remain bound by their bid for ninety (90) days from the initial date set for the submission of bids.

17. Contract award

The contract will be awarded to the tenderer submitting the lowest evaluated tender and fulfilling the required administrative, technical and financial criteria.

Under this Call for Tenders, a tenderer cannot be awarded more than one (01) batch.

18. Further information.

Additional information can be obtained during working hours from the Contracts Service in the annex of the Northern Regional Council, located on the 1st floor of the building housing the Regional Delegation for Basic Education in the North, Door 103, or the Regional Delegation for public works in the North.

19. Denonciation

For any act of corruption, please call or send an SMS to MINMAP at the following numbers: 673 20 57 25 / 699 37 07 48.

Amplifications:

- MINMAP/DR-NO
- MINDDEVEL/DR-NO
- ARMP /Nord (for publication and archiving)
- CIPM President (for information)
- SOPECAM (For publication)
- Display (for information)
- Archive/Timeline

Done in Garoua, on 06 JUN 2023
The President of the Northern Regional Council
(Project owner)

